

****COMMUNIQUÉ DE PRESSE****

L'Académie Ste-Thérèse – Campus Rose-De-Angelis remporte le prestigieux Prix National de reconnaissance en lecture du ministère de l'Éducation.

Ce prix prestigieux couronne le programme de lecture entièrement renouvelé de l'Académie, développé au cours des trois dernières années par une équipe-école dédiée et passionnée.

Un projet collectif ambitieux et inspirant

Guidée par des questions essentielles sur l'efficacité de l'enseignement de la lecture et la motivation des élèves, l'équipe de l'Académie Ste-Thérèse a mis en place des pratiques innovantes et authentiques. Ces initiatives comprennent des formations continues, des recherches probantes, l'acquisition de livres jeunesse de qualité et des dispositifs variés, favorisant un apprentissage significatif et engageant.

La littérature jeunesse, au cœur de notre pédagogie

Dès le préscolaire, les élèves sont initiés aux contes classiques et modernes, enrichissant leur culture littéraire et leur plaisir de lire. Au primaire, des réseaux littéraires variés permettent de diversifier les approches éducatives. Des dispositifs tels que la lecture interactive, la lecture collective et les ateliers d'écriture encouragent la coconstruction du sens et le développement des compétences de compréhension et de réflexion critique.

Un engagement environnemental et culturel

L'Académie Ste-Thérèse intègre la littérature jeunesse dans des projets interdisciplinaires, sensibilisant les élèves à des enjeux tels que le recyclage et la réutilisation des matières. Des animations littéraires variées permettent également aux élèves de se reconnaître dans les œuvres et de découvrir d'autres réalités, enrichissant ainsi leur compréhension du monde.

Une reconnaissance méritée et des remerciements sincères

Recevoir le Prix National de la reconnaissance en lecture est une reconnaissance de l'engagement collectif de notre communauté scolaire. Nous remercions chaleureusement nos enseignants pour leur participation active, leur intégration des nouvelles notions et leur contribution à l'élaboration de ce programme. Le projet est en perpétuel développement, sollicitant les expertises et spécialités de nos enseignants pour enrichir la culture française de nos élèves.

Nous sommes fiers de voir nos élèves devenir des lecteurs autonomes et passionnés, et cette récompense nous incite à poursuivre nos efforts pour leur offrir les meilleures conditions d'apprentissage.

